

Ciencia con conciencia

Categoría: Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente

Creado: Jueves, 30 Abril 2020 21:39

Escrito por Equipo de Produccion Nacional

Visto: 426

Conscientes del peligro que les acecha el interactuar con un virus tan letal nuestros científicos asumen con valentía estos retos. Es en los laboratorios de nuestros centros donde se libran difíciles batallas para poder derrotar un virus que está provocando tantos prejuicios a la humanidad.

La dirección del país los ha llamado al combate y están en la 1ra fila buscando soluciones sin importar riesgos, horarios, cualquiera que sea el sacrificio, para no fallarle al pueblo, para no fallarle a la Revolución, para no fallarle al General de Ejército, para no fallarle al Presidente y para no traicionar la confianza de nuestro Comandante en Jefe Fidel quien expresó “ El Futuro de nuestra patria tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de ciencias”....

La única forma de ganar esta batalla es con la aplicación de la ciencia, solo así podremos salvar el mundo.

Es por eso que dedicamos también los aplausos para nuestros científicos.